

Mondial de Futsal : le sélectionneur du Portugal se confie sur les Lions de l'Atlas



LA WEB TV ECO & ECO



LA WEB TV QUI ALLIE ÉCONOMIE ET ÉCOLOGIE, **POUR UN AVENIR DURABLE!**

+150.00

Téléspéctateurs / mois

+ 20 Émissions Épisodes

+ 500





Tour du Maroc cycliste : ce qu'il faut savoir sur la 33e édition

La Fédération royale marocaine de cyclisme (FRMC) organise, du 31 mai au 9 juin, la 33 ème édition du Tour du Maroc cycliste, avec la participation de 18 sélections et équipes.

Placé sous le haut patronage du roi Mohammed VI, le Tour prendra son départ à Laâyoune et s'achèvera à Casablanca, ont annoncé mardi les organisateurs lors d'une conférence de presse tenue à Casablanca.

Placé sous le haut patronage du roi Mohammed VI, le Tour prendra son départ à Laâyoune et s'achèvera à Casablanca, ont annoncé mardi les organisateurs lors d'une conférence de presse tenue à Casablanca.

Les équipes qui seront alignées au départ de ce Tour qui fait partie de l'agenda de l'Union cycliste internationale (UCI Africa Tour), représentent, outre le Maroc, l'Egypte, le Bénin, le Burkina Faso, l'Allemagne, la France, la Roumanie, la Croatie, la Turquie, le Portugal, les Philippines, les Etats-Unis, le Royaume-Uni, le Luxembourg et le Japon.

Dans une déclaration à la presse, le Secrétaire général de la Fédération royale marocaine de cyclisme, Lahcen khasri a affirmé que la Fédération, conformément à la vision clairvoyante de SM le Roi Mohammed VI, oeuvre à promouvoir le cyclisme au Maroc à travers notamment l'organisation de ce tour cycliste qui s'étalera sur 1.680 km, répartis sur 10 étapes disputées dans des dizaines de villes marocain.

Dans une déclaration à la presse, le Secrétaire général de la Fédération royale marocaine de cyclisme, Lahcen khasri a affirmé que la Fédération, conformément à la vision clairvoyante de SM le Roi Mohammed VI, oeuvre à promouvoir le cyclisme au Maroc à travers notamment l'organisation de ce tour cycliste qui s'étalera sur 1.680 km, répartis sur 10 étapes disputées dans des dizaines de villes marocaines.

Concernant la participation marocaine, il a assuré que la sélection nationale se compose des cyclistes performants qui comptent à leur actif de nombreuses victoires.



Les coureurs qui seront au départ de ce tour, organisé avec le soutien du ministère de l'Education nationale, du Préscolaire et des Sports et du Comité national olympique marocain, sous l'égide de l'UCI, vont parcourir la distance programmée en 10 étapes. La première (31 mai) entre Laâyoune et Tarfaya (150,4 km), la deuxième (1er juin) entre Guelmim et Tiznit (132,9 km), la troisième (02 juin) entre Agadir et Essaouira (168,5 km), la quatrième (03 juin) entre Essaouira et Marrakech (171,8 km), la cinquième (04 juin) entre El Kalaâ des Sraghna et Khouribga (178 km), la sixième (05 juin) entre Khouribga et Béni Mellal (112,2 km), la septième (06 juin) entre Béni Mellal et Khénifra (121 km), la huitième (07 juin) entre Fès et Meknès (147,3 km), la neuvième (08 juin) entre Meknès et Rabat (134 km) et pour boucler la boucle, la 10è étape (09 juin) reliant Rabat à Casablanca (110,5 km)

Initialement prévue du 14 au 23 septembre dernier après un arrêt de trois ans en raison de la pandémie du Covid-19 sous le thème "Le Tour du Maroc cycliste, un héritage national", la 33 ème édition du Tour du Maroc avait été reportée suite au tremblement de terre qui avait frappé le Royaume ce mois-là, avait indiqué dernièrement dans un communiqué la Fédération Royale Marocaine de Cyclisme.

.

Hello Facebook, what's new?















Mondial de Futsal : le sélectionneur du Portugal se confie sur les Lions de l'Atlas

Jorge Braz, l'entraîneur de l'équipe nationale portugaise de futsal, a commenté le tirage au sort du prochain Mondial qui place son équipe dans le même groupe que les Lions de l'Atlas du Maroc.

L'entraîneur portugais estime que le groupe E, comprenant le Portugal (champion en titre), le Panama, le Tadjikistan et le Maroc, est constitué de grandes équipes, en soulignant particulièrement l'émergence du futsal marocain ces dernières années.

"Notre groupe est composé des meilleures équipes du moment. Mais le Maroc, qui s'affirme de plus en plus comme une puissance, nous le connaissons déjà très bien. Je les ai suivis durant la Coupe d'Afrique des Nations, où ils ont été sacrés champions avec un énorme mérite," a confié Jorge Braz au média portugais O Jogo.

Reconnaissant la valeur des Lions de l'Atlas sur les scènes continentale et internationale, Jorge Diaz a ajouté : "Bien sûr, le Maroc est celui qui a le plus de prépondérance en ce moment parmi les équipes de notre groupe, avec un niveau de jeu impressionnant que nous connaissons très bien."

Le Portugal, champion en titre, deuxième au classement mondial et double champion d'Europe en titre, se présente comme le principal adversaire des hommes de Hicham Dguig dans le groupe E.

Le Mondial de futsal 2024 se déroulera du 14 septembre au 6 octobre dans les villes de Tashkent, Andijan et Bukhara. Outre le Maroc, triple tenant du titre en Coupe d'Afrique des Nations, l'Afrique sera représentée par l'Angola et la Libye.



L'IF de Casablanca accueille l'After Foot pour une émission spéciale football marocain

À l'occasion de sa 18ème saison, l'After Foot, célèbre émission sportive connue pour « dire tout haut ce que le monde du foot pense tout bas », se tiendra le 3 juin prochain à l'Institut français de Casablanca pour une émission spéciale de trois heures, consacrée au football marocain, en présence de nombreux invités.

Cette émission en direct, animée par les journalistes Gilbert Brisbois et Daniel Riolo, créateurs de l'émission, ainsi que Walid Acherchour, membre de Génération After et fondateur de l'émission web Le Club des 5, se tiendra de 20H à 23H au Théâtre 121 de l'Institut français de Casablanca. Elle promet une programmation diversifiée mettant en lumière les réalisations du football marocain.

Le Royaume du Maroc, désormais reconnu comme une puissance mondiale du football grâce aux exploits de ses équipes (demi-finale de la Coupe du Monde en 2022, champion de la Coupe d'Afrique des Nations de Futsal en 2024...), se prépare à vivre une décennie exceptionnelle en accueillant deux événements majeurs du calendrier sportif international : la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) en 2025 et la Coupe du Monde 2030, organisée conjointement avec le Portugal et l'Espagne.





BIENVENUE SUR L'E-BOOKCASE DE L'ODJ MÉDIA:

L'ODJ IMAG - L'ODJ IWEEK

DÉCOUVREZ NOS PDF CONNECTÉS & AUGMENTÉES EN FLIPBOOK